

2024-2025 年度

第 2570 地区

行田さくらロータリークラブ週報



国際ロータリー第 2570 地区ガバナーテーマ

—自分を磨き、事業も磨き、世界平和に貢献するために—

入って良かったロータリー

Rotary Moment 会員誰もが、
ロータリーで出会った感動と魅力を語れるように

ガバナー 五十幡 和彦

会長方針

友情を深めよう — Let's deepen our friendship —

会長 三島 務

会長	—	三島 務
副会長	—	島崎 義春
幹事	—	長島 豊
事務局	—	埼玉県行田市 5-10 スリーハートビル 3F
電話	—	048 (564) 3000
例会日時	—	木曜日 12:30~13:30
例会場	—	ホテルガーデンパレス 熊谷市佐谷田 3248 番地
電話	—	048 (525) 7777



第 2359 回 (10 月 8 日) 例会報告

- > 点鐘
- > 国歌斉唱
- > ロータリーソング 奉仕の理想
- > 4 つのテスト
- > 表彰
 - 第 22 回 米山功労クラブ 行田さくらロータリークラブ
 - 第 9 回 米山マルチプル 矢澤 大和 会員
- > 会長報告 三島 務 会長
- > 幹事報告 松岡 由浩 副幹事
- > 結婚祝
 - 田島博夫会員
 - 駒見行彦会員
 - 鈴木敬一郎会員
 - 松岡由浩会員
- > 誕生祝
 - 田中秀和会員
 - 江口明会員
 - 松岡由浩会員
- > 出席報告 江口 明 委員長
- > 50 47 28 2 63.8%
- > ニコニコ 中村 重継 委員
- > ロータリーの友 読みどころ紹介
 - ロータリー雑誌委員会 松本 猛 委員
- > クラブ協議会
 - 五十幡和彦ガバナー公式訪問例会の件
- > 点鐘 三島 務 会長

会長報告



三島 務 会長

みなさん、こんにちは。
先日の職業奉仕移動例会では、いろいろとお世話になり

ました。会員相互の絆を深める例会として、また、ワインについて学ぶ楽しい時間を過ごしていただけたのかと思います。

10 月に入りようやく秋めいてきましたが、この時期に樹木を剪定することで、風通しがよくなり木漏れ日が差し込みます。また、害虫の防除にも繋がります。そしてキンモクセイの香りが漂い、心が落ち着きます。ここで、清水パスト会長より俳句のご紹介をさせていただきます。

「水底の 草にも秋の 日差しかな」
おもむき

いろいろな 趣 で秋をみなさんと満喫しましょうという詩です。

しかし今日は、ガバナー補佐訪問、五十幡和彦ガバナー公式訪問のクラブ協議会です。それは、富士登山に例えるならば、8 合目辺りではないかと思います。今日は山頂へ向けて我々も真剣に協議を行いましょう。

また、地域社会の経済発展期間でもあるので、アーサー・シエルドンのスピーチを少しお話してみます。

むく

経営学は「最もよく奉仕する者、最も多く 報 いられる」に基づくサービス学である。いかなる団体の成功もサービスに従事した人々の成功の集積である。成功するための法則は、四項目に要約される。

第一に、自らを知ること。

第二に、他の仲間を知ること。

第三に、自らの仕事を知ること。

第四に、この知識を活用することである。

広い意味における人生の成功は、幸運や機会ではなく心理的、道徳的、物質的な自然の法則によって支配されている。正しい資質が作られれば、正しい人間が作られる正しい人間が作られれば、仕事は自らよく管理される。

しんしゅ

進 取 の気性を開発した成果は、能力、信頼性、持続性、行動力である。これら四因子を開発訓練することによって、未来永劫の成功が保証される。

人類は知能の発展の見地から四段階をたどる。

第一は、無知。 第二は、知識。 第三は、博学。 第四は、英知。

英知への道は、教育により作り出される。

すべての職業人は、能力の見地から四クラスに分けられる。

したて

第一は、下手 第二は、初心者 第三は、熟練者 第四は、名人
偉大な成功者とは、名人の域に到達した人々のことである。

人生には四段階がある。

第一は、植物や無機物のような無意識

第二は、野蛮な生物のような単純な認識

第三は、知識、感覚、意思のような人間の自意識

第四は、人間が仕えるべき宇宙の認識

我々が利他の心を持って、他人の成功を願うことは、自らが成功への道を歩んでいることである。(1911年・私の宣言)より

このことから、改めてロータリーは奉仕なのだと思います。

以上、会長報告です。

幹事報告



松岡 由浩 副幹事

理事会の報告を致します。

【議案】

- ・ 11月プログラム承認の件が承認されました。
- ・ 久保添紀喬会員退会の件が承認されました。
- ・ 出席免除者承認の件が承認されました。
- ・ RID2570 2024-25 年度地区大会 埼玉新聞広告協賛の件が承認されました。
- ・ RID2570 2024-25 年度地区大会 埼玉新聞広告協賛の件(会員企業)が承認されました。

【報告】

- ・ 9月7日(土)第8回行田さくらロータリークラブ杯ミニバスケットボール大会が、行田市グリーンアリーナで開催され、三島会長・長島幹事・太谷理事・矢澤理事・阿部理事・宮本会長工レクト・小澤青少年プログラム委員長・梁瀬委員・駒見公共イメージ委員長・横川委員が出席されました。
- ・ 9月12日(木)第4回行田古墳フェスティバル実行委員会が行田市商工センターホールで開催され、飯塚奉仕プロジェクト委員長が出席されました。
- ・ 9月18日(水)創立60周年記念 第59回さくら祭り中央大会がホテルニューオータニで開催され、橋本さくら文化・環境委員長が出席されました。
- ・ 9月28日(土)RLI・ラーニングセミナーが嵐山女

性教育会館又エックで開催され、三島会長が出席されました。

- ・ 10月26・27日 ものづくり大学碧蓮祭が開催予定で、行田さくら RC としては本年は出店せず、POLIO 根絶 PR 掲示をします。

出席状況報告

江口 明 委員長

会員数	出席対象者	出席者	メーカーキャップ	出席率
50名	47名	28名	2名	63.8%

ニコニコ報告

中村 重継 委員

三島会長

本日はクラブ協議会です。みなさんよろしくお願ひします。

細井パストガバナー

ガバナー公式訪問楽しみにしています。

松本健一会員

10月1日の職業奉仕移動例会にて、俳句で優秀賞を戴きました。ありがとうございます。丑さん家の焼きそば・フライ券です。

矢澤会員

ご存じのように、ロータリーにはその月の「ロータリー為替レート」がその月初めに発表されます。2024年7月は、1ドル161円でした。7月に担当常任委員長として財団に1000ドルを寄付しました。が、ちょっと円が安すぎるので、一時保留。今月が1ドル142円。その差19円。従いまして差額合計の19,000円をニコニコに寄付します。ニコニコは、奉仕事業のみに使ってください。

新井会員

本日のクラブ協議会で、五十幡ガバナーを迎えての公式訪問例会が100%例会になりますよう、頑張りましょう。

橋本恭一会員

地区大会パンフレット原稿依頼された皆様、20日締切ですが、できれば早めに原稿を提出お願い致します。

阿部会員

本日の協議会宜しくお願いします。何としても、ガバナー輩出クラブとして100%出席実現しましょう。

鈴木会員

結婚祝ありがとうございます。

上原会員

地区大会チャリティーコンペ、皆様にご協力いただき、無事終了することが出来ました。ありがとうございます。成績発表楽しみにして下さい。地区大会を盛り上げましょう。

宮本会員

本日は「足袋の日」だそうです。どなたか理由を知っている方、教えてください。

「クラブ協議会宜しくお願い致します」の同文として、
田邊会員、神田会員、島崎会員、田島会員、倉持会員、
春日会員、大谷会員、高橋会員、田中秀和会員、早崎会員、
松本猛会員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、中村会員、
林会員、山岸会員、駒見会員

